

Traktor-Frühlingserwachen am 1. März 2015

Sonntag 1. März beginnt der meteorologische Frühling. Anlass genug, unsere Dieselmotoren aus dem Winterschlaf zu holen bzw. die Servicearbeiten über den Winter einer Funktionskontrolle zu unterziehen.

Bei erfrischenden +1 Grad, blauem Himmel und strahlendem Sonnenschein trafen wir uns auf der Shell-Tankstelle in Pfaffstätten. Es war wie erwartet nur eine Handvoll Mitglieder gekommen. Die Ausfahrt wurde von Ernst Kohl angeführt. Wir besuchten zunächst das Traiskirchen-Wahrzeichen. Der Blick in das Badener Becken bleibt uns in freudiger, sonniger Erinnerung. Nach kurzer Rast übernahm unser Obmann die Führung. Die Fahrt ging wieder durch die Weinberge auf die Weinbergstraße, dann den sogenannten Gmöslweg, vorbei beim (leider durch die Trockenlegung der Weingärten ausgetrockneten) Rohrteich, zum Tagesziel „Haxl-Heuriger“ Anton Hagl-Strasser. Unsere zwei 70er Geburtstagskinder bekamen von der Chefin eine Torte mit dem Motiv des 15er Steyr von Toni „Hagl“ Strasser.

Zum Leidwesen der Traktoristen war die Torte so groß, dass wir uns nach langen „na bitte greift´s zu“ (es dauerte so ca. 1 min) überreden ließen, den beiden zu helfen. Ja wer waren die 70er: Franz Kolm und Ernst Kohl, nochmals alles Gute.

Es kam so wie es kommen musste, nach Sonnenschein folgt Regen, rasch ausgetrunken und die Heimreise angetreten.

Nächste Ausfahrt: „Harterberg Rundfahrt“, für die Organisation verantwortlich unser Ehrenobmann Fritz Amtmann.

Treffpunkt: So. 15. März 2015 um 11:00 Uhr in Baden, Braitnerstrasse 61.

Gerhard Schütz